

EC DECLARATION OF CONFORMITY

DECLARATION CE de CONFORMITE

We,
Nous,

KOLMI HOPEN, 14 Boulevard de la Chanterie- BP 10059 – 49181 Saint Barthélemy d’Anjou Cedex - France,

hereby declare under our sole responsibility that the new CE marked products to which this declaration relates,

Par la présente, déclarons, sous notre seule responsabilité que les produits neufs marqués CE, objets de cette déclaration :

Product family / *Famille de produits :*

COVERALL, polypropylene (PP) “SAFEWEAR BASICS”
Various options (hood/collar, pocket, elasticated wrist, locking system)
COMBINAISON, en polypropylène (PP) « SAFEWEAR BASICS »
Options diverses (cagoule/encolure, poignets/chevilles élastiqués, système de fermeture)

comply with the provisions of the Council Directive 89/686/EEC concerning Personal Protective Equipment (PPE) :

sont conformes aux dispositions de la directive 89/686 / CEE relative aux équipements de protection individuelle(EPI) :

- * have been classified as Category I, according to article 8.3, protecting against minor risks of cleaning materials of weak action and easily reversible effects. The protection claimed is the area of equipment that covers clothing.
ont été classés comme EPI de Catégorie I, selon l’article 8.3, protégeant contre les risques mineurs des produits d’entretien peu nocifs dont les effets sont facilement réversibles. La protection revendiquée correspond à la surface de l’équipement qui recouvre les vêtements.
- * are in conformity with the essential requirements, according to Annex II,
répondent aux exigences essentielles, selon l’annexe II,

Name : **Carine CHEVALLIER**

Date : 24.01.2017 (v2)

Signature :



Function : Manager RA

(*) See annex I: list of references – *Voir l’annexe I : liste des références concernées.*

KOLMI HOPEN SASU

14 Boulevard de la Chanterie - 49124 Saint Barthélemy d’Anjou - France
BP 10059 – 49181 Saint Barthélemy d’Anjou cedex - France

Tel. +33 (0)241 963 434 Fax. +33 (0)241 963 452 - E-mail: sales@kolmi-hopen.com